
SPD – Fraktion im Bezirksrat Linden – Limmer 

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen im Bezirksrat Linden – Limmer 

Drucks.-Nr. 15-0110/2011 

An den 

Stadtbezirksrat Linden – Limmer  

über die Bezirksbürgermeisterin 

über OE 18.62.10       Hannover, 26. Jan.2011 

 

Gemeinsamer Änderungsantrag  gem. §34 der GO des Rates der LHH 

zur Drucksache 2604 / 2010 

Antrag der Grundschule Am Lindener Markt zur Einführung des 

Ganztagsschulbetriebes 

 

Der Bezirksrat möge beschließen: 

Der Antrag der Verwaltung wird wie folgt geändert: 

zu beschließen, das Einvernehmen mit dem Schulträger gemäß §23 Abs. 4 

NSchG zur Einführung des Ganztagsschulbetriebes an der Grundschule Am 

Lindener Markt spätestens zum 1.8.2012 herzustellen. Bis dahin werden die 

erforderlichen Voraussetzungen für das Mittagessenangebot, ggf. zunächst 

außerhalb der Schule, geschaffen. Der Bau einer Schulmensa kann nachträglich 

erfolgen. 

Sollte bis zum Sommer 2011 eine Lösung außerhalb der Schule gefunden 

werden, wird das Einvernehmen mit dem Schulträger zum 1.8.2011 hergestellt.  

Begründung: 

- Die GS Am Lindener Markt hat bereits im November 2009 einen Antrag 

auf Einführung der Offenen Ganztagsschule gestellt. Dieser wurde unter 

Beteiligung aller schulischen Gremien im August 2010 bekräftigt. Dem 

Antrag liegt eine Konzeption „Offene Ganztagsschule“ zugrunde, in dem, 



wie auch in der Konzeption der Verwaltung, das Angebot eines 

Mittagessens enthalten ist. 

- Wie an anderen Standorten auch, musste die Verwaltung nach 

Antragstellung prüfen, wie das Mittagessenangebot in der GS Am 

Lindener Markt zu realisieren wäre. Dass dies bis heute nicht 

abschließend geprüft ist, wirft ein schlechtes Licht auf die Verwaltung. 

- An anderen GS-Standorten ist der Ganztagsbetrieb auch ohne 

Mittagessenangebot in der Schule aufgenommen worden. Eine Mensa 

wurde nachträglich errichtet. 

- Die Arbeit in der GS Am Lindener Markt ist seit vielen Jahren 

gekennzeichnet von Bereitschaft zu Innovationen ( z.B. 

Integrationsklassen, Inklusion, Kooperation mit der Wilhelm Schade 

Schule ), sodass die Einführung des Ganztagsbetriebes als logische 

Weiterentwicklung gesehen werden kann und für den Stadtteil eine 

Bereicherung darstellt. 

 

 

Uwe Horstmann, Fraktionsvorsitzender SPD 

Silke Kleinhückelkotten, Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die Grünen 

 


